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Council of Europe Secretary General condemns 
executions in Japan 
 
Strasbourg, 11.09.2008 – I am very disappointed to learn that Japan hanged 
three elderly criminals this morning. 
 
The abolition of the death penalty is steadily gaining support worldwide.  A large 
majority of democratic countries from all continents voted for the recent 
resolution of the UN General Assembly. 
 
In my view, Japan and the United States of America, which are the only 
observer states of the Council of Europe which still execute people, should be 
seriously worried about the company they keep on this issue. They could save 
themselves a lot of embarrassment if they took a long hard look at the human 
rights and democratic credentials of the other governments who still use the 
death penalty. 
 

Le Secrétaire Général du Conseil de l’Europe condamne 
les exécutions qui ont eu lieu au Japon 
 
Strasbourg, 11.09.2008 – J’apprends avec une profonde déception que trois 
personnes âgées condamnées à la peine capitale ont été pendues ce matin au 
Japon. 
 
L’abolition de la peine de mort recueille un soutien de plus en plus large dans le 
monde entier. Les pays démocratiques de tous les continents ont dans leur 
grande majorité voté en faveur de la résolution récente de l’Assemblée Générale 
des Nations Unies. 
 
Selon moi, le Japon et les Etats-Unis d’Amérique, qui sont les deux seuls Etats 
observateurs du Conseil de l’Europe à appliquer encore la peine de mort, 
devraient s’inquiéter fortement des Etats dont ils partagent la compagnie sur ce 
point. Ils pourraient s’épargner cette situation extrêmement embarrassante s’ils 
prenaient la peine d’examiner d’un œil critique les références de ces Etats en 
matière de droits de l’homme et de démocratie. 
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